

BOLETÍN DE PRENSA No. 017 ->>

- Curso concluye este 20 de enero con la participación de docentes de ocho centros académicos de la Institución.

Como parte de los requisitos reglamentarios para personal docente que ha participado en concursos de oposición externa e interna para plazas como profesor pronumerario, la Universidad Autónoma de Aguascalientes imparte un curso de inducción, lo cual es fundamental para que conozcan las funciones institucionales, la normativa y los procedimientos para que puedan incorporarse de manera eficaz a la dinámica universitaria ante el cercano inicio del semestre enero-junio 2017; así lo comentó Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado.

Explicó que en esta ocasión, este curso de inducción es impartido a 19 docentes adscritos a ocho centros académicos de la Institución, a quienes se les brinda información sobre las principales funciones de la Autónoma de Aguascalientes, como la docencia, la investigación, la difusión de la cultura, la extensión universitaria, entre otros aspectos.

Asimismo manifestó que, como parte de esta actividad, se dan a conocer a los profesores sus derechos y obligaciones, orientación sobre cuestiones laborales, las formas de trabajo en las academias, la estructura departamental, áreas de apoyo y procesos académico-administrativos, por mencionar algunos temas.

Shaadi Rodríguez comentó que los profesores que son pronumerarios deben cumplir con este requisito para acceder al nivel numerario, pues este curso de inducción es indispensable para el desempeño óptimo de los docentes, no sólo en beneficio de los estudiantes, sino que de los mismos, al contar con la información necesaria para su actuar cotidiano como parte de la comunidad universitaria; por ejemplo, al informarles sobre los procesos para la presentación de propuestas de investigación, que además de impactar benéficamente en la trayectoria de los catedráticos, impulsa la productividad científica de la Universidad.

Finalmente, el director general de Docencia de Pregrado hizo un llamado a los docentes de la institución para aprovechar las bondades de este curso de inducción, pues indicó que hay un número importante de docentes numerarios que se abocan al desarrollo de carrera institucional y, de esta forma, poder aspirar a cargos como funcionarios universitarios, para lo cual también es necesario cumplir con este requisito.

